

RAKOR PENGAWASAN KETAHANAN PANGAN KEMENTERIAN PERTANIAN

Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo memberikan sambutan saat menghadiri Rapat Koordinasi Pengawasan Ketahanan Pangan di Makassar, Sulawesi Selatan, Selasa (7/3). Rakor Pengawasan Ketahanan Pangan tersebut mengangkat tema sinergi Aparat Pengawas Internal Pemerintah (APIP) dan Aparat Penegak Hukum (APH) dalam mendukung sektor pertanian dan pencegahan alih fungsi lahan se-Sulawesi.



FOTO: ANTARA

Menkeu: RI Berkomitmen Tingkatkan Kualitas dan Standar Audit Keuangan

Sebagai kegiatan rutin tahunan, IFIAR Inspection Workshop bertujuan untuk memfasilitasi peserta agar dapat berbagi pengalaman praktik terkait pembinaan dan pengawasan audit antarnegara anggota IFIAR. Indonesia melalui Kemenkeu akan berbagi praktik regulasi dan pengawasan akuntan publik kepada regulator lain anggota IFIAR dan sebaliknya.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani mengatakan, sebagai salah satu dari 54 negara anggota International Forum of Independent Audit Regulators (IFIAR), Indonesia selalu berkomitmen untuk berkontribusi aktif dalam meningkatkan kualitas dan standar audit keuangan secara global. Maka dari itu, ia berharap acara IFIAR Inspection Workshop 2023 yang diselenggarakan di Bali pada 7-9 Maret 2023 bisa memperkuat kesadaran akan pentingnya meningkatkan kualitas pengawasan di industri audit. "Meningkatkan kualitas pengawasan tidak hanya pen-

ting di bidang perumusan kebijakan, tetapi juga penting dalam bidang inspeksi dan penegakan hukum," kata Sri Mulyani yang berpartisipasi secara virtual di acara IFIAR Inspection Workshop 2023, seperti dikutip dari keterangan resmi di Jakarta dikutip dari Antara, Selasa (7/3). IFIAR adalah organisasi internasional yang meliputi regulator di bidang audit dari berbagai negara untuk melindungi kepentingan publik dan investor dengan meningkatkan pengawasan audit secara global. Dalam hal ini, Indonesia diwakili oleh Pusat Pembinaan Profesi Keuangan (PPPK) Sekretaris Jenderal Kementerian Keuangan (Ke-

menkeu). Sebagai kegiatan rutin tahunan, IFIAR Inspection Workshop bertujuan untuk memfasilitasi peserta agar dapat berbagi pengalaman praktik terkait pembinaan dan pengawasan audit antarnegara anggota IFIAR. Indonesia melalui Kemenkeu akan berbagi praktik regulasi dan pengawasan akuntan publik kepada regulator lain anggota IFIAR dan sebaliknya. Melalui berbagai kelompok kerja dan rangkaian kegiatan IFIAR, Sri Mulyani berharap negara-negara anggota dapat saling berdiskusi secara intensif untuk membahas isu-isu terkini terkait pengawasan audit. Audit yang berkualitas menjadi upaya untuk meningkatkan kepercayaan publik dan transparansi terhadap laporan keuangan yang kemudian dapat digunakan untuk mengambil keputusan ekonomi. Transparansi laporan keuangan merupakan salah

satu elemen dalam mendukung ketahanan sektor keuangan dalam menjaga kestabilan perekonomian. Di Indonesia, Kemenkeu membentuk PPPK sebagai badan pengawasan untuk memastikan keandalan laporan keuangan yang diaudit. Namun, diperlukan kerja sama dan kolaborasi dari berbagai pihak untuk mempromosikan pentingnya transparansi, akuntabilitas, dan perilaku etis di sektor keuangan untuk melindungi kepentingan investor dan menjaga keberlanjutan ekonomi. Selain itu, untuk menegaskan pentingnya peran akuntan publik sebagai bagian integral dari sektor industri keuangan untuk menjaga kredibilitas dan keberlanjutannya, tahun ini pemerintah telah mengesahkan Undang-Undang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (P2SK). Melalui UU P2SK, Ke-

menkeu bersama Bank Indonesia (BI) dan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) akan memperkuat fungsi regulasi, terutama dari audit dan industri penjaminan. Sri Mulyani menuturkan langkah ini penting dalam menjaga stabilitas dan integritas sektor keuangan di Indonesia. Selain itu, isu perubahan iklim juga menjadi salah satu tantangan sehingga diharapkan auditor dapat berpartisipasi dalam aksi ini dengan tidak hanya menetapkan standar pengungkapan terkait iklim global, tetapi turut meningkatkan tanggung jawab pengungkapan informasi berkelanjutan oleh perusahaan dan membantu investor menghindari pengungkapan penipuan melalui penerapan prinsip-prinsip lingkungan, sosial, dan tata kelola atau environmental, social and governance (ESG). • hen

Bank Commonwealth Targetkan Penjualan SR018 Naik 50%

JAKARTA (IM) - PT Bank Commonwealth menargetkan penjualan Sukuk Ritel seri SR018 naik 50 persen lebih tinggi dibandingkan dengan sukuk ritel seri sebelumnya lantaran kupon yang ditawarkan lebih tinggi, yakni di atas 6 persen per tahun. Adapun pada sukuk ritel seri sebelumnya yaitu SR017 yang ditawarkan pada 19 Agustus-14 September 2022, kupon yang ditawarkan hanya sebesar 5,9 persen per tahun. "Dengan tingkat kupon yang ditawarkan, kami melihat minat terhadap SR018 masih akan tetap tinggi," kata Head of Investment Business Bank Commonwealth Daniel Arifin dalam keterangan resmi di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Senin (7/3). Berbeda dengan seri-seri sebelumnya, SR018 memiliki dua pilihan tenor yaitu SR018T3 dengan tenor tiga tahun yang ditawarkan dengan tingkat kupon 6,25 persen tetap bruto per tahun dan SR018T5 dengan tenor lima tahun yang ditawarkan dengan tingkat kupon 6,4 persen tetap bruto per tahun. Selain dari tingkat kupon yang lebih tinggi dari rata-rata imbal hasil atau yield obligasi pemerintah tenor tiga tahun dan lima tahun saat ini di kisaran 6 persen sampai 6,2 persen, Daniel mengungkapkan beberapa faktor lain yang dapat mempengaruhi antara lain tingkat likuiditas perbankan yang masih tinggi saat ini. Berdasarkan data Lem-

bagi Penjaminan Simpanan (LPS), dana pihak ketiga (DPK) pada bulan Januari 2023 tumbuh 8,03 persen dibanding periode sama tahun lalu (year-on-year/yoy), artinya masih banyak tersedia likuiditas di perbankan yang berpotensi untuk diinvestasikan ke SR018 oleh investor untuk mendapatkan tingkat imbal hasil yang lebih menarik. SR018 juga merupakan jenis Surat Berharga Syariah Negara (SBSN) yang dapat diperdagangkan alias tradable di pasar sekunder. Dengan begitu selain tingkat kupon yang menarik, investor juga memiliki peluang untuk mendapatkan capital gain atau keuntungan apabila terdapat kenaikan harga di pasar sekunder. Tak hanya itu, lanjut dia, dengan dua pilihan tenor, investor memiliki alternatif dalam memilih instrumen investasi yang sesuai dengan kebutuhan dan jangka waktu investasi yang diinginkan. Bagi nasabah yang melakukan pembelian SR018 melalui CommBank SmartWealth, Bank Commonwealth menawarkan hadiah dalam bentuk *cashback* hingga Rp30 juta. Selain SR018, nasabah juga dapat melakukan transaksi pembelian ataupun penjualan seri-seri obligasi pemerintah lainnya yang tersedia di pasar sekunder dengan praktis dan nyaman melalui CommBank SmartWealth. • pan

SMF Telah Membiayai 1,5 Juta Debitur KPR

JAKARTA (IM) - Direktur Keuangan dan Operasional PT Sarana Multigriya Finansial (SMF) Bonai Subiarto, mengatakan SMF telah membiayai 1,5 juta debitur Kredit Pemilikan Rumah (KPR), termasuk KPR Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP) sampai 2022. "Akumulasi debitur berdasarkan number of account yang disalurkan pembiayaan oleh SMF selama SMF berdiri yaitu 1,5 juta lebih debitur," kata Bonai di Jakarta, Selasa (7/3). Dilansir dari Antara, sebanyak 55,49 persen dari penyaluran pembiayaan bersumber dari pinjaman,

27,59 persen dari KPR FLPP 16,49 persen dari sekuritisasi, dan 0,08 persen dari pembelian KPR. Sementara itu, 83,81 persen pembiayaan disalurkan ke wilayah bagian barat Indonesia, 15,56 persen ke wilayah tengah Indonesia, dan 0,63 persen ke wilayah timur. "Sebaran memang lebih besar di Indonesia bagian barat, karena sesuai dengan sebaran rumah tangga berdasarkan data BPS dimana 80,77 persen di wilayah barat, 16,06 persen di tengah, dan 3,17 persen di timur," katanya. Sebelumnya, ia mengatakan SMF menyalurkan pinjaman senilai Rp11,29 triliun pada 2022, yakni

melalui program Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP) senilai Rp6 triliun dan pinjaman komersial Rp5,29 triliun. Penyaluran pinjaman tersebut naik dibandingkan tahun sebelumnya yang sebesar Rp8,82 triliun. Pada 2022, SMF pun berhasil membiayai kepemilikan 226 ribu unit rumah FLPP atau melampaui target pemerintah yang sebesar 200 ribu unit rumah. Ia mengatakan sejak 2018 sampai Desember 2022, SMF berhasil merealisasikan pembiayaan hingga Rp15,04 triliun dari Rp7,80 triliun Penyertaan Modal Negara (PMN) yang diberikan kepada SMF. • dot

FOTO: ANTARA



PROGRES PEMBANGUNAN KERETA CEPAT JAKARTA-BANDUNG Suasana pembangunan Stasiun Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) di Padalarang, Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat, Selasa (7/3). Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi menyatakan, progres pembangunan KCJB hingga awal Februari 2023 telah mencapai 84 persen dan ditargetkan akan dioperasikan pada Juli 2023 mendatang.



BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Anak Usaha Rukun Rahaja Rambah Bisnis Hilir Gas Bumi

JAKARTA (IM) - Anak usaha PT Rukun Rahaja Tbk (RAJA) yakni PT Energasindo Heksa Karya (EHK) memperluas bisnis hilir gas bumi hingga ke Jawa Tengah. EHK berencana membangun fasilitas yang meliputi jaringan pipa gas bumi dan Mother Station Compressed Natural Gas (MS CNG) di Kabupaten Grobogan. Fasilitas ini diharapkan bisa komersial pada bulan Juni 2023 dan dapat memenuhi kebutuhan industri di Jawa Tengah, sekaligus juga meningkatkan perekonomian di tempat tersebut. "Ini merupakan mother station kedua yang dimiliki oleh PT EHK, PT EHK saat ini sudah memiliki satu MS CNG di daerah Cikarang, dan saat ini menambahkan satu lagi di sini," kata Direktur Utama PT Rukun Rahaja Tbk Djauhar Maulidi, Selasa (7/3). Djauhar menjelaskan, perluasan jaringan pipa gas ini sejalan dengan rencana Rukun Rahaja yang menginginkan agar anak usahanya itu terus maju dan berinovasi. Ia pun berpesen kepada EHK untuk mengutamakan tenaga kerja lokal dengan tujuan perekonomian di Grobogan juga bisa berkembang. "Utamakan tenaga

kerja dari sini sehingga masyarakat juga bisa merasa saling memiliki," ungkapnya. Presiden Direktur PT EHK Agustinus Hendrayana berharap, jaringan pipa gas bumi yang dibangun timnya ini bisa bermanfaat bagi industri di Grobogan dan daerah lain di Jawa Tengah. "Pembangunan ini bertujuan memfasilitasi industri pabrik, kantor dan tempat usaha untuk mendapat akses terhadap energi bersih, yang aman dan efisien. Semoga pembangunan mother station ini bisa berjalan lancar dan tepat waktu," ungkap Hendrayana. Wali Kota Semarang Hevearita Gunaryanti Rahayu mengapresiasi PT EHK yang membangun Mother Station CNG pertama di Grobogan. Ita meyakini, infrastruktur ini akan menjadi daya pengungkit ekonomi bagi warga Grobogan, Semarang dan wilayah lainnya di Jawa Tengah. "Ini menjadi salah satu daya pengungkit ekonomi yang dapat memberikan kesejahteraan bagi masyarakat. Setelah melalui jangka waktu tiga tahun keterpurukan karena pandemi Covid-19, tentu ini adalah hal yang luar biasa," ujarnya. • hen

Kinerja Ekspor Kerajinan Naik, Pemerintah Terus Perluas Pasar IKM

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemperin) aktif mendukung perluasan akses pasar bagi para pelaku industri kecil dan menengah (IKM), termasuk untuk meningkatkan pemasaran produk kerajinan nasional. Upaya ini telah dijalankan melalui program fasilitasi IKM kerajinan dan wastra yang turut berpartisipasi pada Pameran Inacraft selama 1-5 Maret 2023 di Jakarta. "Pameran Inacraft telah dikenal sebagai wadah bagi perajin Indonesia untuk bertukar informasi, promosi, serta peluang bagi IKM untuk meraup transaksi penjualan yang cukup besar," kata Direktur Jenderal Industri Kecil, Menengah dan Aneka (IKMA) Kemperin, Reni Yanitadi Jakarta, Selasa (7/3). Reni mengatakan, pameran Inacraft juga menjadi ajang untuk memperkenalkan produk-produk kerajinan unggulan baik yang menonjolkan sisi desain, inovasi, ciri khas, serta menjunjung kearifan lokal daerah namun tetap berorientasi pasar global. "Kita patut bersyukur, kinerja ekspor industri kerajinan Indonesia kian membaik pascapandemi. Industri kerajinan juga merupakan salah satu sektor penting dalam industri Indonesia. Kemperin mencatat, sepanjang tahun 2022, nilai ekspor produk kerajinan nasional mencapai USD949 juta, naik dibandingkan tahun 2021 sebesar USD916 juta," ungkapnya. Reni mengemukakan, Indonesia memiliki sumber daya alam yang melimpah serta sumber daya manusia yang kreatif dan mampu mengolah sumber daya alam tersebut menjadi produk kerajinan tangan bernilai tambah tinggi.

"Tentu ini menjadi kebanggaan dan perlu dipertahankan serta dikembangkan," ujarnya. Pada Inacraft 2023, Asosiasi Eksportir dan Produsen Handicraft Indonesia (ASEPHI) selaku penyelenggara bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan mengangkat tema "The Authentic South Sulawesi". Dalam kurun lima tahun terakhir, Inacraft mencatat rata-rata 30 ribu pengunjung per hari, dengan transaksi mencapai Rp57,3 miliar pada perayaan Indonesia untuk bertukar informasi, promosi, serta peluang bagi IKM untuk meraup transaksi penjualan yang cukup besar," kata Direktur Jenderal Industri Kecil, Menengah dan Aneka (IKMA) Kemperin, Reni Yanitadi Jakarta, Selasa (7/3). Reni mengatakan, pameran Inacraft juga menjadi ajang untuk memperkenalkan produk-produk kerajinan unggulan baik yang menonjolkan sisi desain, inovasi, ciri khas, serta menjunjung kearifan lokal daerah namun tetap berorientasi pasar global. "Kita patut bersyukur, kinerja ekspor industri kerajinan Indonesia kian membaik pascapandemi. Industri kerajinan juga merupakan salah satu sektor penting dalam industri Indonesia. Kemperin mencatat, sepanjang tahun 2022, nilai ekspor produk kerajinan nasional mencapai USD949 juta, naik dibandingkan tahun 2021 sebesar USD916 juta," ungkapnya. Reni mengemukakan, Indonesia memiliki sumber daya alam yang melimpah serta sumber daya manusia yang kreatif dan mampu mengolah sumber daya alam tersebut menjadi produk kerajinan tangan bernilai tambah tinggi.